

Médicaments : Les «Appels d'offres» inquiètent les producteurs français

Abderrahim DERRAJI - 2022-10-09 06:16:06 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans le projet de loi sur la Sécurité sociale, le gouvernement français envisageait, pour certains médicaments génériques en particulier, d'organiser des compétitions entre les différents produits pour sélectionner les produits remboursés. Cette sélection se fera sur la base du prix. Les produits non sélectionnés ne seront plus remboursés ce qui va permettre de réaliser d'importantes économies aux caisses. En instaurant une compétition entre les médicaments, les industriels français craignent que les laboratoires indiens et chinois ne soient favorisés étant donné que les coûts ne sont pas les mêmes qu'en France. Ces industriels estiment qu'une dépendance à l'égard de l'étranger peut se traduire par des difficultés d'approvisionnement en médicaments, et même des pénuries. Faut-il le rappeler, la France est sur le point de rapatrier la fabrication de médicaments suite aux difficultés d'approvisionnement en médicaments qu'elle a rencontrés durant la pandémie. Les coûts de production restent cependant plus élevés en France qu'ailleurs. Le LEEM (Les Entreprises du médicament) a fait faire des calculs qui ont révélé que le secteur de l'industrie pharmaceutique subit en France «la pression fiscale la plus élevée en Europe», avec un gros écart vis-à-vis de l'Irlande, du Royaume-Uni et de la Suisse, trois pays leaders dans la pharmacie. La France va devoir trouver une solution pour faire des économies sans compromettre sa souveraineté en matière de médicaments.